



CULTE DOMINICAL DU 31 JANVIER 2021

Jean-Pierre MUSIENTABA (Pasteur)

Comment valoriser le don de Dieu ?

1 Timothée 4 : 13-16

Nous vivons dans une mégapole composée d'une multitude d'hommes, où chacun lutte pour se distinguer. Ceux qui réussissent dans un tel monde sont ceux qui prennent conscience de leurs dons et luttent pour les valoriser. Réussir sur le plan spirituel doit aussi nous amener à réussir sur le plan séculier ; l'église en a le devoir. De ce texte, nous tirons 4 quatre exigences pour valoriser les dons de Dieu en nous : La prise de conscience, une entière consécration, la veille personnelle et la persévérance.

1. Une prise de conscience

La prise de conscience est toujours en avant-garde de toute action couronnée de succès. Notre héritage est dans le don que nous recevons de Dieu et nous devons en avoir la révélation et en être très conscients.

Enfants de Dieu, ayant pris conscience du don de Dieu en nous, mettons de côté des plaintes, des murmures, des comparaisons... afin que Dieu en engendre des trésors. L'homme des dons est celui qui fait face aux montagnes et collines qui deviennent aplanies et chemin tracé facilitant ainsi le passage aux autres.

Aux bien-aimés qui ont perdu des positions à l'instar de Pierre qui, après avoir renié Jésus à trois reprises, s'est repenti. Ses dons et sa puissance lui étaient revenus car les dons de Dieu sont irrévocables comme dit dans Romains 11, 29.

Nous devons savoir qu'une vie sans une prise de conscience serait une extrême légèreté.

2. Une entière consécration

L'heure est venue pour l'église de faire briller ses dons reçus, au lieu de se tourner vers le progrès de ceux qui travaillent dans le noir. Un temps de consécration par la prière, la méditation, le jeûne et les services de Dieu car celui qui reçoit un don de Dieu devient un don pour Dieu. Nous devons travailler au développement de ce don, même à contre-courant, car notre valeur est dans l'éclat de ce don.

L'église n'est pas un groupe de faibles, ni de ratés mais plutôt de personnes travaillant leurs dons pour changer la société à l'instar de Daniel, Joseph Mardochée... Celui qui découvre ses dons et les valorise sera capable de changer son environnement. Un homme au don de Dieu est au-dessus de toutes puissances de ténèbres.



3. Une veille personnelle

Le don de Dieu attise la convoitise du diable qui cherche à tout prix à l'étouffer. L'exercice fructueux du don est intimement lié à la qualité de la vie que nous menons. Le diable n'aimant pas une personne dont le don brille, une vie de qualité selon la parole de Dieu est un atout pour contrer ses ruses.

Valoriser le don de Dieu nécessite de la discipline personnelle. Le développement de don est piégé par l'orgueil, seule l'humilité permet de le faire éclater.

4. La persévérance

La persévérance valorise le don, c'est une garantie pour la vie future. C'est la ténacité contre les oppositions, les adversités. Par la persévérance, Daniel a surmonté la fosse aux lions (Daniel 6); par elle, Mardochée s'échappa aux pièges d'Haman (Esther 3 :2-4) et Joseph supporta la calomnie de la femme de Potiphar (Genèse 39 :7-20).

Malgré les adversités, persévères ; car l'éclat de don passe par la prison.

Nous avons tous, bien-aimés, chacun un don reçu de Dieu pour la mission et nous sommes tenus de le valoriser dans une entière persévérance. Ainsi, notre prière doit être « Seigneur, fais briller mon don ! »

